Unser Team

Zum Palliativ-Care-Team gehören:

- Gesundheits- und Krankenpflegerinnen und -pfleger
- · Pain Nurses
- Palliativmedizinisch qualifizierte Fachkräfte
- · Palliativmedizinisch weitergebildete Ärzte
- Ärzte verschiedener Fachrichtungen (Anästhesie, Innere, Chirurgie)
- Psychologinnen
- · Physiotherapeuten
- · Sozialdienst
- Seelsorger
- Ambulanter Hospiz- und Palliativberatungsdienst der Caritas
- · Musiktherapeut

Palliativmedizinische Betreuung ist eine aktive Behandlung durch das ganze Palliativ-Care-Team.

Wöchentliche Teambesprechungen und ausführliche Gespräche mit den Patientinnen und Patienten und ihren Angehörigen sind ein wichtiger Bestandteil der Behandlung. Dabei ist Zeit unsere wichtigste Ressource: Zeit für Gespräche, Zeit für Entspannung und Zeit für eine angemessene symptomorientierte Behandlung.

Ärztliche Leitung

Chefarzt Dr. med. Christian Elsen, DESA, MHBA Facharzt für Anästhesiologie, spezielle Schmerztherapie, Palliativmedizin, Intensivmedizin, Notfallmedizin, Akupunktur

Oberärztin Frau Dr. med. Bettina Dunkel Fachärztin für Innere Medizin, Palliativmedizin

Kontakt

St. Joseph-Krankenhaus Prüm Kalvarienberg 4, 54595 Prüm

Telefon: 06551 15-210 (Sekretariat)

06551 15-178 (Station)

Telefax: 06551 15-590

E-Mail: christian.elsen@ct-west.de **Internet:** www.krankenhaus-pruem.de



Scan mich für Google-Maps

Spendenkonto

IBAN: DE 03 5865 0030 0008 0166 02 KSK Bitburg-Prüm DE 89 5866 0101 0007 0659 66

Volksbank Eifel

DE 43 5866 1901 0004 0036 04 Raiffeisenbank Westeifel

Vermerk: "zugunsten der Palliativstation"







Die Palliativbetreuung

Unsere interdisziplinäre Palliativstation im St. Joseph-Krankenhaus Prüm besteht seit dem Jahr 2010. Patientinnen und Patienten, die zuvor nur in größerer Entfernung betreut werden konnten, werden hierdurch wohnortnah behandelt.

Die individuellen Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten und ihrer Angehörigen sind die Grundlage unseres Behandlungskonzepts.

Die Behandlung erfolgt durch ein ganzheitlich orientiertes Team und geht über die schulmedizinische Therapie hinaus.

Es besteht die Möglichkeit, unsere Station bereits im Vorfeld zu besichtigen.

Unsere Ziele

Die palliativmedizinische Behandlung kann zum einen als konsiliarische Mitbetreuung in den verschiedenen Abteilungen unseres Krankenhauses erfolgen, zum anderen in speziell hergerichteten Zimmern auf unserer Station stattfinden. Diese gemütlich gestalteten Einzelzimmer besitzen eine besonders wohnliche Atmosphäre und bieten viel Platz für die Anwesenheit von Angehörigen und Besuchern. Auf Wunsch besteht die Möglichkeit, dass eine Begleitperson hier übernachtet.

Unsere Wohnküche gestattet Ihnen ebenso wie die Dachterrasse die Möglichkeit zum Verweilen, zum Gespräch mit Angehörigen oder zur Kontaktaufnahme zu Mitpatienten. Die Bedürfnisse unserer Patientinnen und Patienten stehen im Mittelpunkt der palliativmedizinischen Betreuung. Das Ziel der Begleitung ist es, für die letzte Lebenszeit eine größtmögliche Lebensqualität zu gewährleisten.

Unsere Patientinnen und Patienten

Zu uns kommen Menschen mit unheilbaren, weit fortgeschrittenen Erkrankungen, deren Beschwerden besonders belastend sind. Dies können z.B. folgende Symptome sein:

- Ühelkeit
- Frbrechen
- · Unruhe, Angst
- Atemnot
- Schmerzen
- · Psychosoziale Probleme

Auf Wunsch kümmern wir uns um die Sicherstellung einer qualifizierten Betreuung zu Hause und stehen bei Bedarf für die Hausärzte und betreuenden Pflegekräfte mit Rat zur Verfügung.

Wir können den Wind nicht ändern, aber wir können die Segel anders setzen.

- Aristoteles

